

Gottesdienste feiern in Zeiten von Covid-19

Maßnahmen zum Schutz der Gesundheit in unseren Gottesdiensten

Zum Rahmen des Gottesdienstes:

1. Zwischen den Besuchern muss ein Mindestabstand von 1,5- 2 Meter eingehalten werden, auch beim Betreten und Verlassen des Raumes. Auf jeden Körperkontakt (z.B. Handschlag) ist zu verzichten. Davon ausgenommen sind nur Personen, die in einem Haushalt zusammenleben.
2. Desinfektionsspender sind vor Ort aufgestellt. Wir stellen sicher, dass alle Besucher einen Mund-Nasen-Schutz tragen und halten Reservemasken bereit.
3. Gegenstände, wie beispielsweise das Kollekten-Körbchen, dürfen nicht entgegengenommen und anschließend weitergereicht werden. Die Kollekte wird am Ausgang gesammelt.
4. Zwischen den Gottesdiensten wird gut gelüftet, Türgriffe desinfiziert und Oberflächen gründlich mit Seifenwasser gereinigt.
5. Im Vorfeld des Gottesdienstes werden 2-3 Personen bestimmt, die als Ordner auf die Umsetzung der Maßnahmen achten.
6. Die Abstands- und Hygienemaßnahmen werden vor Ort gut sichtbar ausgehängt.

Zur Gestaltung des Gottesdienstes

1. Aufgrund der begrenzten Personenzahl (limitiert durch den Mindestabstand der Stühle - ca. 40) ist die Zahl der Teilnehmer begrenzt und eine Anmeldung zur Teilnahme erforderlich.
2. Sprechende bzw. singende Personen auf der Bühne haben einen Abstand von 4 Metern zu den Besuchern.
3. Auf gemeinsames lautes Singen wird verzichtet.
4. Die Gottesdienste werden auf 30-45 Minuten begrenzt.
5. Vor Öffnung von Kitas und Grundschulen findet kein Kindergottesprogramm statt.
6. Es stehen digitale Möglichkeiten und Onlineangebote zur Verfügung, um den Gottesdienst von Zuhause aus zu verfolgen.